

Publicado: Domingo, 07 Abril 2024 15:07

Escrito por Editor Mayarí

Visto: 163



Las dilaciones en la entrega de créditos a la empresa agropecuaria Guatemala, las preocupaciones por evidencia de baja cultura agrícola en varias plantaciones, las mejoras salariales a las fuerzas y el cumplimiento de los planes en la siembra de primavera, estuvieron entre los puntos evaluados hace algunas horas en **Mayarí**, por **Ernesto Santiesteban Velázquez**, miembro del **Comité Central del partido** y **primer secretario** en la provincia de Holguín.

Al término de un recorrido por áreas agrícolas del territorio y acompañado por Dagmar Abad Noa, Primera secretaria del Partido en Mayarí y Reylaidis Gómez Domínguez, intendente municipal, el dirigente llamó a la colaboración para ganar efectividad en la cosecha de algunos productos.

Asegurar las fuerzas y mejorar la calidad en los procesos de siembra, estuvieron entre las recomendaciones del encuentro.

Destacó además que la empresa agropecuaria Guatemala está en condiciones de cumplir los planes de siembra del presente mes, y las fuerzas del ejército

juvenil del trabajo buscan alternativas para el traslado de semillas de yuca que permitirán sellar las hectáreas beneficiadas con riego artificial.

Santiesteban Velázquez significó los beneficios de poseer efectivos del Ejército Juvenil del Trabajo en el municipio, ante el déficit de fuerza de labor que arrastra el territorio desde hace varios años.

La demora en la llegada de insumos técnicos para las maquinarias de la empresa agropecuaria Guatemala, sobre todo neumáticos y baterías, así como la urgencia de hacer efectiva la estrategia de capacitación para los más de cinco mil productores del territorio, fueron trascendidos del análisis.

En el encuentro quedó señalado el municipio por el atraso en el proceso de control a los tenedores de tierra y ganado.

Entre las indicaciones del máximo representante político de Holguín, sobresalió la necesidad de acelerar el proceso de entrega de crédito a la empresa agropecuaria, tomando en cuenta la urgencia de mejorar el salario a los colectivos laborales.

Entre los temas contaron también la vinculación a las áreas productivas de los estudiantes que cursan carreras universitarias relacionadas con temas de la agricultura y la investigación científica tomando como base el banco de problema de la localidad.